
Arrivée à Veyrier en plein confinement, dès que la vie sociale a
repris j’ai eu hâte de sortir de mes pénates et de rencontrer les
Veyrites que j’avais à peine croisés auparavant. J’ai toujours été
active dans diverses associations et j’ai donc regardé celles qui
existaient à Veyrier.
Ayant lu que le Fil cherchait une secrétaire, j’ai simplement
postulé, j’ai très vite été adoptée. Je rédige les PV du comité, la
correspondance générale pour les membres, distribue le
programme des activités du mois aux non-connectés. J’ai repris
l’organisation des randonnées mensuelles pour l’instant et
concocte des marches culturelles de temps à autre.
Que l’on soit Veyrite depuis longtemps ou pas, l’association
permet de rencontrer d’autres seniors, de participer à une ou
plusieurs activités et pourquoi pas de proposer au Fil une
visite, un coup de cœur. Notre animatrice adore recueillir de
nouvelles propositions pour mitonner un programme qui
réponde aux aspirations du plus grand nombre.

MONIQUE
Après des années passées au contact d’enfants, j’ai éprouvé le besoin de voir
autre chose. Il y a une grande majorité de femmes membres dans le club et je
voulais aussi faire entendre leur voix. J’ai accepté de prendre le relais en tant que
présidente. La démarche n’a pas été facile, car c’est la première fois qu’une
femme (!!??) postulait pour ce rôle…  En plus, je pense que les aînés doivent être
soutenus et respectés autant que les enfants dans ce monde agité et parfois
difficile à vivre. 
Je suis Présidente depuis 8 ans. Je n’ai jamais été membre de ce Club avant de
devenir présidente. Je n’ai aucun regret.. rien que du plaisir à côtoyer de belles
personnes avec de belles histoires de vie!
Depuis quelques années, le comité et moi-même essayons d’attirer plus de
personnes entre 65 et 75 ans.  Je recommanderais ce Club à toute personne
seule ou en couple désirant développer ou maintenir des contacts humains
avec d’autres personnes du village. Des amitiés se sont nouées lors des activités
et un soutien dans les moments difficiles est toujours apprécié. Il faut
absolument lutter contre l’isolement des personnes à la retraite. 

FELICE
Quelques semaines après le décès
de mon épouse, Floriane m'a
contacté pour savoir si j'étais
intéressé de participer a une
séance du Fil d'Argent,
Bricolage, réparations, musique
(baby-foot, paravent, bibliothèque,
apéro dansant, etc.)
Rompre la solitude, rencontre
avec d'autres personnes,
socialiser.

CHANTAL

DENISE
Tout d’abord, comme beaucoup de personnes, je me suis trouvée « trop
jeune ». C’était je crois en 2016, je n’avais que 76 ans ! Puis j’ai réfléchi …
J’étais très active à la paroisse catholique (je le suis encore), mais je
rencontrais toujours les mêmes personnes … Alors je me suis décidée à voir
un peu plus large ! Je ne regrette absolument rien. 6 ou 7 années ont passé
et je me demande pourquoi j’ai tant attendu …
J’ai d’abord été chargée d’établir un lien avec la Fédération des clubs d’aînés
et plein d’autres choses : un peu de réalisation culinaire … du chant … du
bricolage … Je suis responsable avec une autre personnes d’une petite
bibliothèque où l’on vient dénicher des pépites !
Venez rencontrer d’autres personnes, vous enrichir à leur contact, leur
rendre peut-être service, partager un peu ce qui fait leur vie. Les activités du
club sont variées. Il y en a pour tous ! Vous êtes libre de venir chaque
semaine ou pas. Venez découvrir un tas de belles personnes !

FIL D'ARGENT
Club de loisirs pour seniors

Pourquoi est-ce que vous avez eu envie de vous engager
pour l’association Fil d’Argent ?
Quelle est votre activité spécifique dans le Fil d’Argent ?
Pour quelles raisons, est-ce que vous recommanderiez à une
personnes de 60+ ans de devenir membre et participer aux
activités du Fil d’Argent ? 

Trois questions posées aux membres du comité pour
découvrir motivations et engagements:

HUONG
Je me suis toujours dit que je ferai du bénévolat lorsque j’aurais un peu plus de
temps. L’occasion s’est présentée deux ans avant ma retraite suite à une
annonce parue dans le Journal de Veyrier.
Mon activité concerne l’informatique, la technique
Je recommande aux personnes de 60+ ans de devenir membres pour
plusieurs raisons : Échange convivial avec d’autres membres et faire de
nouvelles connaissances. Participer aux multiples activités proposées par le Fil
d’Argent: rencontres, conférences, ballades, chants, visites, voyages etc.
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Je suis venue au Fil d Argent parce que j’aime les
contacts et je me suis dis que j’allais rencontrer
des tas de gens. Les activités proposées bien
différentes me plaisaient… J’ai tout testé dans un
premier temps…
Je fais un peu de tout… J’aide là où il y a besoin, par
exemple le chant, des gâteaux, le tricot…
Venez découvrir plein d’activités de tout genre,
rencontrer des personnes avec qui discuter, faire
des activitès à plusieurs, être entendue, écouter
et pouvoir s exprimer librement. C’est un lieu
très convivial où l’on se sent bien.

ELIANE
Je fais partie du Fil d’Argent depuis environ 20 ans. Tout d’abord c’est parce que
ma fille, Floriane en était l’animatrice, je voulais faire des connaissances et garder
quelques activités.
Je me suis occupée pendant  une dizaine d’années de la billetterie. Vu mon âge
ça  devenait lourd, j’ai donc passé le relais. Maintenant je suis prête à rendre de
petits services.
J’encouragerai des personnes à s’inscrire au Fil d’Argent ; c’est un club très
dynamique avec des activités variées, une très bonne ambiance et que les
personnes qui s’inscrivent soient prêtes à participer aux activités en donnant de
temps en temps un peu de temps pour un petit coup de mains.

DOMINIQUE

ANNE-CECILE
Parce que la première fois de ma venue au "Fil d'Argent",
j'ai apprécié l’accueil, le dynamisme et la convivialité.
Pour ma part, je m'occupe des inscriptions pour les
spectacles et les concerts.
Les activités sont variées et chacun peut y participer selon
ses envies et intérêts. L'ambiance est chaleureuse. C'est
une bonne solution pour maintenir ou créer des
relations amicales.

Pourquoi est-ce que vous avez eu envie
de vous engager pour l’association Fil
d’Argent ?
Quelle est votre activité spécifique dans
le Fil d’Argent ?
Pour quelles raisons, est-ce que
vous recommanderiez à une
personnes de 60+ ans de devenir
membre et participer aux activités
du Fil d’Argent ? 

3 questions posées aux membres du
comité pour découvrir  motivations et
engagements:

PHILIBERT
Naturellement tourné vers le monde associatif, c’est en 1987 que j’ai répondu favorablement
à la sollicitation de Marc Henri Schaerer et Charles Duriaux pour reprendre la présidence du
Fil.
Mon activité est actuellement ténue. J’avais organisé l’activité bridge, disparue faute de
combattants. Maintenant je donne des coups de mains lors des événements organisés par le
comité. Dernièrement j’ai organisé la sortie à la fontaine de César
Il est un moment très important dans la vie, celui de la fin de l’activité professionnelle.
Le Fil est un lieu de rencontre ideal pour celles et ceux qui, sans hobby ou sans lien familial-
petits enfants - se retrouvent seuls après cette retraite. Ils trouveront au Fil un accueil
chaleureux et de qualité avec un lien social valorisant, soutenu par de nombreuses
activités.

FABIENNE
pour être utile aux habitants de
la commune
trésorière
le club est sympathique, gai et
familial, pour éviter la
solitude

parmi nos activités: 
méditation

randonnées


